terrace 🤝 PRESS

社会民主党、れ各党は先ごろ、 発止と立憲主義 民連合」の「衆 民連合」が、 なける野党共通 憲 主 共通 ح (議院総別なの回復) いわ 「安保: 政 の「政策提 策の 本 りゆる「市団復を求め 選挙に を求

とても言える代物で ば ることになるが 策の提言」

いの命を守るない。 日本のにとは、日本のにといいい政 通 る衆 ·必密保護法、+ 第1番目/ 基表、+ するととも はまず 自 する」と記 中の違憲部が 中 政策の に る。 不可 欠 を倒野 理 で市と

を媒介に各党が選挙協

禍 門に乗じた憲法改更 しおらず、さらには 染改 としている。 がは でする前 口 b ナ 悪 ゥ かに 1

لح

が

目くらま

、ことは

の引き上

はたが

コ示

じて 安保法

ける平和のは、なって、有権者で、有権者 て改が、たるるん、有になった。 目だゆ でける とな Þ 上私 で国 定 外平段 を やろうと に コロ 和の! [の安全] ては 交努力を 反 の安全保障がなこうしたたど が、な新のなが、ない。 者 ているとす 対 の創出のためにあら追求し、アジアにおは「平和憲法の精神は「平和憲法の精神は「平和憲法の精神 ・ ナ 禍 な府 て などと強調 コ 型コロ を延 に 口 だりすること 行う」とある 新権 承市な正 た 乗じた憲法 限 を のテー な課題 知 民連合は 61 0 は課題があり方と製機に だろう 0 中ば、で のお できる もち で き 題 L V

> 語句が並え会的投資の りではないのだ。 を選っていないのだ。 と、、急激な引き上げは確かに必要し、政府も取り組んでいるだけ。最低が、これも抽象的ない。 の引き上げは確かに必要し、政府も取り組んでいる。 を割な引き上げは確かに必要し、政府も取り組んでいる。 は、、急激な引き上げは確かに必要し、政府も取り組んでいる。 し、政府も取り組んでいる。 を選っているいのだ。 るか、だし、 れいに、 賃金 グのや たり、 て に い簡 社会保障の社会保障の Ĺ アをなくす いつ € √ の 改善により、 て世代 雇 生活を送れるよう、 て 公的 医 2や若者 フリ 財 は確かに必要なだけ。最低れも抽象的なを図る」と記むと記を記る」と記がない。 だ。さらに影響す ワー 丰 つ